

E-0390

**FUNDACIÓN MANUEL GIMÉNEZ ABAD – ESCUELA DE
GOBIERNO**

**Informe de la señora Representante Elisabeth Arrieta, sobre lo
actuado entre los días 5 al 11 de mayo de 2018, en las ciudades de
Zaragoza y Madrid del Reino de España**

Literal P) del artículo 104 del Reglamento

Montevideo, 17 de mayo de 2018

La delegación que participó en la misión al Reino de España, con motivo de reunirse en Madrid con el Congreso de los Diputados y el Senado, como en Zaragoza con las Cortes de Aragón y la Fundación Manuel Giménez Abad, estuvo integrada por el Presidente de la Cámara de Representantes, Diputado Jorge Gandini y las Diputadas Lilian Galán y Elisabeth Arrieta, acompañando a la misma el Coordinador de la Escuela de Gobierno, señor Pablo Sciarra.

Se partió de Montevideo el sábado 5 de mayo arribando a la ciudad de Madrid el domingo por la mañana.

El lunes 7, en horas de la mañana, la delegación fue recibida por el Presidente del Senado español, Senador Pío García Escudero, quien estaba acompañado por la Directora del Gabinete, Señora Cayetana Hernández de la Riva y por la Directora de Relaciones Institucionales, Señora Ana Aizpuru Segura.

En la misma y luego de la presentación de rigor, el Presidente Gandini firmo en el libro de honor y se conversó sobre las relaciones entre ambos países, de la figura de Giménez Abad, quien fuera senador cuando fue asesinado y de la propia Fundación que lleva su nombre. Al culminar la entrevista, la delegación participo de una visita guiada por las distintas instalaciones del Senado.

El día martes 8, ya en la ciudad de Zaragoza, la delegación fue recibida por la Presidente de las Cortes de Aragón en su despacho, Diputada Violeta Barba, en la oportunidad se conversó sobre el proyecto Escuela de Gobierno y los vínculos que el Parlamento Nacional mantiene con el Parlamento aragonés desde hace más de una década. También se abordaron temas vinculados a las situaciones políticas tanto de Uruguay como de Aragón. Por último se le curso una invitación a la Presidenta a que concurra a Montevideo, con el propósito que participe en los festejos de los diez años de la Escuela de Gobierno.

Posteriormente, se realizó la visita guiada por el Palacio de la Aljafería (sede del parlamento aragonés), edificio emblemático no solo de Aragón si no de España, ya que el mismo ha sido testigo de gran parte de la historia de aquel país. Culminando la visita en el busto del General Artigas que se encuentra emplazado en el patio de armas, busto que fuera donado por la Cámara de Representantes en el año 2009.

En horas del mediodía, se partió hacia la Puebla de Albortón acompañados por el representante de la fuerza política Podemos, sr. Francisco Palacios y por el secretario general de la Fundación Giménez Abad, el dr. José Tudela.

A la llegada a la Puebla, se encontraban autoridades locales, quienes se sumaron a la delegación uruguaya, guiando a la misma por la mencionada localidad, comenzando por la plaza de Integración, el ayuntamiento en donde se firmó en el libro de honor, a la biblioteca Gral. Artigas culminando con un almuerzo en honor a la delegación.

Por la noche en la ciudad de Zaragoza, se asistió a un homenaje a la figura de Manuel Giménez Abad, en el décimo séptimo aniversario de su muerte en el Patio de la Infanta, lugar que data del siglo XV.

Finalizando el martes, el patronato de la Fundación, ofreció una cena en honor a la delegación, en la misma participaron el co-presidente, Manuel Giménez Larraz, los diputados de las Cortes de Aragón Rosa Plantagenet (PP), Javier Sada (PSOE), Carlos Aparicio Tejedor (Ciudadanos), Francisco Palacio (Podemos), el secretario general, Dr. José Tudela, la contadora Dolores Llop y el asesor José Sanchez Medalon.

Durante el mencionado evento, se conversó de la importancia que tiene para ambos parlamentos el Proyecto Escuela de Gobierno, analizando el pasado del mismo y el futuro del mismo, coincidiendo que se debería de redoblar lo hecho hasta la fecha.

El miércoles 9, se visitó las instalaciones del periódico "El Heraldó", medio de mayor influencia en Aragón, fundado en Zaragoza en el año 1985 por Luis Montestruc Rubio, en donde la delegación fue recibida por su director Miguel Iturbe Mach, quien realizó una breve historia del lugar como de la empresa y se conversó sobre las realidades de los medios españoles y su influencia en los aspectos políticos, culminando la misma con una entrevista al Presidente Gandini, realizada por la periodista Elena Rodríguez.

El jueves 10, en horas de la tarde en la ciudad de Madrid, la Presidente del Congreso de los Diputados, diputada Ana Pastor, conjuntamente con el director de Asuntos Internacionales Sr. Fernando Galindo y por el Asesor del Gabinete de la Presidenta, Sr. D. Alberto Miranda de la Peña, recibió al Presidente Gandini quien fue acompañado por el Embajador Francisco Bustillos y por el Sr. Pablo Sciarra.

El dialogo mantenido se centró en reforzar los vínculos entre ambos parlamentos, por la vía de realización de distintos foros, invitándosele a la Presidenta a visitar Uruguay para la primera semana de noviembre.

El viernes 11 se regresó a Montevideo.